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新變種Omicron 終登陸俄勒岡州
衛生局周一確實本州出現3綜病例

（本報 述）俄勒岡州衛生局 一 ，本州出 3 Omicron新變種 ，其

中2人來自華 縣，1人來自 縣， 人 均是 全接種者，其中兩人有外

。

本州流行 學家 林 博示發 明，指這是一個極受關 的新聞，但從歷史的

經驗，我們知 ， 然疫 不是專們 對特定的變種 ，但一個 全接種了疫

的人均可 疫 的保護， 受重 的影響。

衛生官員表示，Omicron新變種 在11月24日首次在南非 認後，更在世界各

地極 ，到俄勒岡州是 的問題。對於有關這個新變種的 度、

重的程度、以及疫 對這變種的效果等資 ，目前還未有 實的定論。

據《 時報》報導， 國 近的研 表明，這新變種  delta 變 更具

性，感  omicron 的人 的可能性是感  delta 的人的 。

布 州長 州民 快 疫 ， 加強 和 口 ，並強調這都是保 性 和

商業、學校和 保持開放的重要元 。

的 縣 20多 ，是在12月7日 測中 ，他在近期到過加 大。

兩 華 均在12月9日 測中 ，其中30多 的 近期到過 ；

一 20多 未有外 記 。

俄勒岡州的新 疫情近月來以 放 ， 天的 均在1 000以下，州長

取消了 外 口 的 定。當大眾都開 出動時， 出 一新變種。

州衛生局表示會繼續監 omicron變種在本地 中的 情 。
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本店主營實木櫥櫃，大理石，人造石枱面，瓷片，
地板以及家電，設施配套齊全

Tigard警方拘捕3名相信是有組織零售盜竊案的團伙

（本報 述）波特蘭教 短 一 未能 解決。一

任 超過10年的教 ， 麗 爾 在 年十月

做出了這個 的決定：辭 。 麗 爾 （Emily 

Sh ltz）強調，疫情 是導火 ，她辭 的 法 生

。

爾 表示： 辭 並不是一夜之間的決定，而是

一個深 的結果。 但是，疫情的 是一個

點。 其是在她 校後的 天接 了一 疫情 者

而不 不回家 的時候。 如果我 測出 新

，那我就不 不在家 十天。但這十天生 期間，

我還是需要 ，還要將 席的這十天的情

上。在那一 我意識到，這對我來說實在是

了。

不 如此，教學問題也是 爾 的一個主要

原因。 爾 表示， 教育資源和設 以及不 擴大

的教學 ， 教 們不 不 自己的 息時間和心

理 來 成工作。

外，因為疫情的原因，學生們變 來 應

對。學生們的 意力變短，行為非 不 範。 爾

州召開特別會議
助解最急切的問題 

議員告警察工會市政府
要求賠償500萬零1元

本報 述 俄勒岡立法機構在 一的一次特 會議上通過了兩項與

有關的法 ，一是 增加 金 助， 是 能 在家中等候 助。

聯 的 金 助 不 應 本州成 上 的 ，加上州政府

助金的工作 ，為了 們能在 個 然可以 在家中 受

，州長 開了 次的特 會議。

通過的SB891 題 ，向 交了 金 助 的 ， 長其 全港

afe harbor 的等候時期 2022年10月1日，並 為 金 助計 提供

。這題 利在參眾兩院 通過。 計目前本州有近8 355個家 正面

業主 。

參議院 員會主席、參議員 斯 Kay e Jama 說： 自從這

大流行開 以來，本州致力於通過啟動 貸 和 金 助計 ，以及製

定 和 保護措 ， 州民在這 危機期間 在自己的家中。 天

我們通過了SB 891， 等待 助的 ， 更多 助，

並 保 東 到全 。

外，同 通過的SB55 1題 是一項重新分 預 法 ，可 動

元來 持 金 助計 ，其中包括：

- 提供1 美元的 外緊 金 助，以 保低 入 在 有 。

- 1 美元用於 伴機構 有的項目， 俄勒岡州從與疫情有關的大

緊 金 助過 到在本地提供的長期預 服務。

- 向 東保證基金追加1000 美元，用於 東在 的 全港期間未

的 金和其他 用。

- 500 元用作加 聯 助金的 發

了 的問題外，當日州議會 議了有關 濟、非法大 的大

擴 和人 主義影響以及對 民重新 的 持。

包括 出1 元 受到 夏 和 影響的州民，其中有4 000 元是

業的無需 還 貸 計 ，1 200 元用於克拉馬斯 地 Klamath 

Ba in 的水 助，970 美元用於解決克拉馬斯部落土地上的 濟問

題，1000 美元用於因極 高 導致的不 全工作條件而 過工作的

業工人以及975 美元用於 助以 消用水者成本。

法議會 通過用2 500 元，解決全州的非法大 的擴 問題及 解相

關的人 主義影響， 有1800 美元用於 本州接 的1 200

民。

州立法人員表示， 次特 會議所 視的法 ，正好可應對本州目前所

面對 切的問題。

本報 述 就 年3月 指 的

事件，市議員 斯 向波特蘭

工會 A ，以及該會前會長

克及波特蘭 官 斯 提 ，指

他們在3月的一 意外後

的 件中，

的 息， 指 人為 斯

，在事後發 事者 有其

人。 斯 要求 A 300

元，以及要求兩 各

100 元。

此之外， 斯 也向波特蘭市政府

1美元，指市政府 了 斯 受種

族 視的 利。

斯 的兩 在一 明中說：

斯 議員對 問責 和改革的積極，

使她成為波特蘭 和工會中 多人的

公 。 然他們因此而 她，並

迫使她下台，但 斯 議員絕不會保持

。本著 明、問責和公正的 ，我們期

待她出 在法 的一天， 她可以 接向

講述她一方的 事。

在 年3月3日下午 5點，一 人

報 指一 一 色 的 人

，在 後 ，而這 人 司

機 ，她發 這人是市議員

斯 。 方在調 後，在零 1點到

斯 的 。根據 斯 的

述， 大力 門， 了

她的 。並指 要將她

走。

而這 的信息更 ，一

個 為「 波特蘭聯 」在取

這信息後放到他們的 書 上，導

致《俄勒岡人報》作出報導， 到

這 斯 的 信息快

開，特 是在 的 體

中。幾個小時後， 斯

開新聞發布會， 責

這 指 是 動。而

波特蘭 方 後 發 明

指事件與 斯 無關。

事件發生一星期 ，

波特蘭 工會時任會長

克 然 辭，當時工會的

事局形容事件為： 重，獨立的

，但 未有具體指出 克做了 。

斯 在8月時 計 向 工會和

市政府採取法 行動，並 於 一在 縣

法院向他們正式提出 ，指 波特蘭市緊

通信局的一 員工，將有關 事 的信息

她的同事和其他城市 員知 。

方指 克將消息 俄勒岡日

報，而 一 斯 官  「

波特蘭聯 」的創辦人。 ， 密是 因

為種族，是為了報 斯 多年來 對波特

蘭 和波特蘭 工會成員的種族 視 ，

不論這 述是 ， 密者要 知 信息

是 的，要 是 行事 。

本報 述 加德市 Tigard 部門的商業

部 CCU 的探員 了3 ，相信他們與正在調 的

有組織零 有關， 的 件 計總 高

10 元。

在11月30日，CCU的探員接報，知 有3 從Ti-

gard 市的Home De ot 走了過 元的電線和工具。經

調 後，證實這3人與來自加州的一個有組織零

的 有關，他們走 的商 ，進行 。

在當天，CCU探員發 這3 再次在Home De ot 

作 ，於是要求 弗 方合作，將他們 ， 人年

都是20多 。探員在 的 上 到3 手 ，

以及 少4 元 來的 。 人 重 和持有

武 的重 指 。

外，這3 更 與華 州和加州多家Home 

De ot 的 有關， 計 投 的總 近10 元。

加德市 Tigard 商業 部 CCU 是俄勒岡

州， 是 個 一一 專門 對商業 的調

單位， 是全國公認 有調 商業 方面的專業知

識，該單位的資助主要來自商 交的 業 。

說： 我們 意到學生中的 力事件在不

上 。 教 們的 全 不到保 。

成為一 教 一 是 爾 的 。

在她 中學的時候， 們 助她度過了

一個 的時期，並 培 了她 和

作的愛好。 如果可以的話，我非 願意

重回校園，也去 助那 需要 助的學

生。

展望未來， 改變 ， 更多

的教 開這個行業並非 事。她說，這

個問題是牽 多方面的。

在 爾 看來， 並不 教 們。他們面

承 更多 會責任和學生的心理 導，緊 有的教

學資源是遠遠不 的。

爾 提出了一個潛在的解決方法： 小教學

，並 提 教 們增加 時間。 因材 教的理

需要教 們 更多的時間去關心 一個的學生，因此，

教 們也需要心理 方面的 助。她認為，議員們有

要對體 進行改革。

波特蘭公立學校的一 明中，副 學 德和首席

人力資源官 斯說， 全國範圍內的學 ，包括

我們的學 ，正在經歷人員短 ，這對我們的教育工作

者、學生和學校 產生了重大影響。

波特蘭教 協會要求該學 對 在學校做志願者的

家長實 統一的管理，這樣一來，該地 官員可以 中

力去 教 的 力。 明還說，根據地 據，目

前還 有看到辭 和 人 上 的 。

前教師剖釋為何離職
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保障家人健康

新的法例
健保現在更易負擔

每5位客戶中就有4位能藉助財務補助

得到每月$10或更低收費的健保計劃。 

請於截止日期1月15日前報名投保。

由美國衛生及公眾服務部資助 

報名投保      1-800-318-2596

新的法例。更低費用。更多人合資格。

萬百燈泡的奇蹟 - Victorian Belle夢幻聖誕園

孔雀街聖誕燈飾今年重開

警方搗破一大型非法大麻 場
行動中搜獲近4,000棵大麻　拘捕了5名華人

（本報 述）相信 們都去過 前介紹的多個

的地方。

次再介紹 一個充滿 多利 式的

園。 ictorian Belle是一個有 的 動 地，這是

一 建於1885年， 多利 式的 ， 年到12

月， 責的機構均會為 的內外，用超過100

個 來 ，加上無 的 ，無論

是 內， 是室外的 院都變成了一個 境，

的 。 內的 更 參 的 人如 在

20年代， 舊的的情 中。

ictorian Belle的 動 為「

的 」。 了 外， 更有美 和美 供

， 眾可 不同 體的 表演。 

開放時間：12月12-23日，下午4時 9時；24

日，下午4時 7時

活動：12和19日： 人到 ，有 手功時間

12和17-18日：有合 獻

地址：1441 N McClellan St  ortland  OR 97217

網址：www victorianbelle com the-mira-

cle-of-a-million-light html

電話：503-970-0213

門票：成人： 12， （5-11 ）： 5，學

生（12-18 ）及 5 以上： 9

購票：htt www eventbrite com e holi-

day -at-the-belle-ticket -20828199 057

晚 個時段的入 人 有 ，入 眾

出示接種疫 證明和 口 。

孔雀街聖誕燈飾今年重開

（ eacock Lane）的 民， 年 都會將自己家的外內大

一 ， 引了不少 人到來 ，這是這條 有100年的 統，

家的 都不一樣，有合 出 ，也有馬 人參

， 年這裡一帶的交通都非 ，市民更 與家人 友步行 。

不少波特蘭人表示， 年未到過 ， 就過 不 滿。去年因疫

情關系， 的 主 展示 一年， 年決定重開。但要 意，

會 進入，取消步行 ，屆時會有人在 指揮交通。

開放時間：12月15日 31日 晚上 時 11時

地址：位於Stark 及Belmont 之間，在39 以東下一條

網址： eacocklane org

本報 述）在科 利斯 Corvalli ）市 近的 洛

馬斯 hilomath） ， 方 了一個由華人 責的大

非法大 種 及分 ，在11月29日的行動中，當

了5 年 由27 到53 的華 ，並在 出

近4 000 大 ，超過19 000元 金。

洛馬斯的 局長 賓表示，他們 到一個超大

用電量的報 ， 對以一間小 有這樣大的用

電量是 正 的方向作調 ，結果 定是用電量大大超

出正 。於是調 人員開 進行監視行動，並發 一

經 運 大 到波特蘭的 。

合了調 人員和 前所 的信息， 法 取

，並於 11 月 29 日星期一上午到 法。參

與 次行動的有多個部門，包括 洛馬斯 hilomath）

、 爾 Albany）和 Lebanon）的 員、本

Benton）縣和林 Linn）縣 長辦公室的 員，以

及聯 調 局的一 特工和口 員。 外，林 部門

法 Linn Interagency Narcotic  Enforce-

ment， LINE）也參與了行動，這 有包括來自

爾 局、林 縣 長辦公室和俄勒岡州 局的

成員。

洛馬斯的 局長 賓說： 這是一個總部設在

的華人有組織的 。

賓表示 過程 利， 都很 合， 有人受

。 法人員通過 向 問話。所有五人都面

有、交 和非法製造大 等有關的重 指 。在行動

中， 法人員 了3 830 大 和237 大 製成

。

賓局長指該非法大 是一個兩層高的 庫式結

構，大  5 000 平方 的 間和 11 個獨立的 間。

他說： 這是一個專業的操作， 都有 發電

機、 氣流動、 氣過 、電 間 度等。 

而 個 間的 度都是根據 的大小和年 來

的，全部 明也都由電 設 。

本局長指出，大 在俄勒岡州是合法的，但這不

能等同「大 業」都是合法的，因為有不少大 種 和

分 的大 業務都是與 分 有關 的。他們用大

來 取 基 、 洛因和 等 。他們利用

大 作為 的「 」，因為大 是合法的。

本局長表示，調 更發 這個大 的總部是在

。 的5 中，有4人與 的 有關，

1人 與新 有關。他們都是受 於這個 來運

作這個非法大 。

這個大 原是一個合法的種 ，這 從上一手

的 主 下 ，但未有 取合法種 的 可證，而是

將其變為非法運作，目的是將大 運到美國各地分 。

俄勒岡州將 性大 合法化 年之後，大 市

正在 發展。但是，這個行業並 有 預期的那

樣促進大 合法種 的發展。根據近期俄勒岡衛生局的

報 ，在俄勒岡 過的 大 種 中，近一

都是非法種 。
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俄勒岡中國氣候變化與可持續性論壇圓滿成功
福建天津俄州三地政要及企業界代表在線出席

（本報記者俄廣才報導）由俄勒岡 中國理事會

發起，福建省政府外事辦公室、天津市政府外事辦公

室、中國駐舊金山總領館

俄勒岡中國理事會共同主辦，天津市進出口商會、

俄勒岡州商務廳、波特蘭港務局、耐克公司等協辦的

『俄勒岡 中國氣候變化與可持續性論壇』，於本地時

間12月7日下午5時30分，中國時間12月8日上午9時30

分在兩國多地以遠程視頻形式成功舉行。

美國國會議員厄爾 布盧門瑙爾（Earl BLAUMENAU-

ER），俄州參議員盧 弗雷德裡克（Lew FREDERICK）、

邁克爾 登布羅（Michael DEMBROW），俄州眾議員大衛 

布羅克 史密斯（David Brock SMITH）。天津市副市長

王旭，福建省副省長郭寧寧，中國駐舊金山總領館總

領事王東華大使出席論壇並做主旨演講。

俄勒岡 中國理事會主席藍進，副主席應書琪、副

主席夏洛特 克里斯坦森（Charlotte CHRISTENSEN）

出席論壇並主持了相關版塊。理事會理事劉美如、張善

博、馬勤、Jennifer Reed、Robin Roger、Billy Dal-

to、Arnie Roblan以及俄州參議員Elizabeth Steiner 

Hayward、眾議員 Maxine Dexter、眾議員Ken Helm；

克拉克馬斯縣專員Martha Shrader等140餘人參加了論

壇。

俄勒岡州中國理事會作為一個志願者民間組織，在

籌辦首屆『俄勒岡 中國氣候變化與可持續性論壇』中

充分發揮了其草根性、志願性的作用。

本屆論壇分為：《中美政要致辭》、《智庫與企業

論壇》、《技術與創新論壇》、《基層非政府組織論

壇》及《福建南平市與俄勒岡州火山口湖國家公園分

會》等五個板塊。

美國國會議員厄爾 布盧梅瑙爾在論壇上首先致

辭。他表示，俄勒岡州和中國在經貿往來和文化交流

方面有著密切的合作關係，對自然保護有共識。正如

我們通過俄勒岡 中國理事會建立的夥伴關係那樣，

我們還需要在更大範圍複製這種夥伴關係，以應對氣

候變化。厄爾指出，任何國家都無法單獨應對氣候危

機，危機也不會在一夜之間成功解決。他說：「如果

我們積少成多、積小成大地堅持合作，就會看到希

望。」

天津市副市長王旭在致辭時表示，論壇是擴大雙方

共同利益、做大合作蛋糕的具體行動。希望雙方利用

這一平台，共同探討城市綠色可持續發展和生態文明

建設，進一步開創務實合作新局面。

福建省副省長郭寧寧在致辭中強調全球應對氣候變

化的緊迫性。她介紹了福建堅持生態優先、落實綠色低碳發

展的舉措與成效。表示期待兩省州繼續攜手，積極拓展氣候

變化領域友好交流與務實合作。建議雙方積極開展低碳技術

聯合研發；加強綠色產業投資與合作；共同培育生態系統碳

彙能力；深化國家公園間的交流互鑒。

中國駐舊金山總領館總領事王東華致辭時指出，本次論

壇是落實中美兩國元首共識的一項努力，旨在加強包括應對

氣候變化在內的務實合作。福建省、天津市與俄勒岡州圍繞

綠色低碳發展加強交流對話、推進務實合作，中國與俄州建

立的夥伴關係將成為中美在氣候變化領域合作的典範。

王東華大使表示，總領館願繼續為兩國地方合作牽線搭

橋、創造條件，通過氣候變化合作改善中美關係的「大氣

候」，造福於中美兩國人民和世界各國人民。

俄州參議員盧 弗雷德裡克認為，解決全球氣候危機取

決於技術手段的運用、政策的設計以及人們的意願。他深情

回顧了自己家族與中國交往的歷史和2019年訪問福建、天

津時的所見所聞所感。表示我們都在以某種方式繼承和發揚

歷史，從而更好理解過去，走向未來。他說，「我們彼此都

會有這樣那樣的問題，但我們深知會有變革發生。我們將成

為變革的一部分。這也是我們致力於應對氣候問題、經濟協

作、文教交流的原因。

俄州參議員邁克爾 登布羅認為，學術、商業和地方部門

的夥伴關係將有利於兩國關係的發展。聚焦共同點和互利合

作點，將有助於雙方建立更穩定的關係，在保護地球問題上

我們都責無旁貸。友好省州、州市之間合作潛力巨大，雙方

應通力協作、互學互鑒，造福兩地人民。

福建、天津、俄勒岡政府生態、商務、林業、國家公園

等相關機構，以及企業、智庫、高校、科研機構及基層環保

組織的專家學者就應對氣候變化、促進可持續發展這一重要

議題深入對話。

論壇期間，參會嘉賓們圍繞企業淨零排放、綠色金融、

綠色建築、智慧港口、森林碳彙、人工合成澱粉、低碳電

池、衛星遙感、國家公園應對氣變舉措等主題積極發言，建

言獻策，為將來開展深入合作奠定了良好基礎。

論壇結束當晚，俄勒岡中國理事會的幾位俄州議員理事

均表示，中方代表的發言質量高、信息量大，感覺本屆論壇

是一次心靈的溝通，對雙方未來的合作充滿期待同時紛紛要

求天津、福建方面提供原稿再認真消化。

俄勒岡中國理事會主席藍進在接受本報採訪時表示，首

屆『俄勒岡 中國氣候變化與可持續性論壇』的實際意義在

於，從民間的合作做起，開拓中美氣候變化合作的具體項

目。

論壇效果超出預期，驗證了習近平主席所闡述的「國之

交在於民相親，民相親在於心相通。」

天津副市長王旭、福建副省長郭寧寧、總領事王

東華大使參加本屆論壇，充分說明了中方十分重視俄

勒岡與中國地方間的交流與合作，增強了地方間交流

與合作的信心，同時也帶來了希望。

藍進指出，中美地方間的交往中短期內不能奢望

絕對的官方對等，這是當前中美政治環境所決定的。

如果一味的追求交往中的對等，時間與機會將會遺

失，也就意味著民意的進一步流失。所以本屆論壇成

功舉辦的一個啟示就是「國之大者」的公共外交應該

是包容的、大度的、關愛的、引領和提攜的。

據了解，俄勒岡州立大學林業學院和福建有關方

面將就中國國家公園森林管理、水土資源對氣候變化

的影響做深度的科研合作。這也是郭寧寧副省長在講

話中所提出的四點建議之一，雙方

很快就會做出具體跟進。

天津市進出口商會也表示

在本次論壇後，組織相關企業與俄勒岡州的有關

部門就森林土壤墑情監測的合作、綠色建築的設計，

以及綠色建材的應用深入溝通，做好項目跟蹤落地服

務。

福建武夷山國家公園與俄勒岡綺麗湖國家公園代

表也就中美地方交往、國家公園務實合作、國際交流

等話題進行了深入探討。雙方將在應對氣候變化的問

題上，開展先從線上疫情後再到線下的人員交流。

中美氣候變化領域的省州、州市合作交流，具有

「操作快、包袱少、以點帶面」的特點。俄勒岡州

通過本屆論壇先行一步，推动中美地方間在多層

面開展氣候變化領域的合作。

國會議員厄爾 布盧門瑙爾致辭

天津市副市長王旭做主旨演講

俄州參議員 邁克爾 登布羅做主旨演講 俄州參議員盧 弗雷德里克做主旨演講 俄勒岡 中國理事會主席藍進致歡迎詞並主持論壇

福建省副省長郭寧寧做主旨演講 駐舊金山總領館總領事王東華大使做主旨演講
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（本報訊）《豬年新春細運嘉年華》已準備就緒，

波特蘭新聞將與多個團體及商家們，為大家顯上一整天

的精彩節目和活動，再加上禮品滿場，讓觀眾早慶金豬

年的來臨。

今年的特色當然是場內的細運會，多個團體將在場

以球會友，讓球友一顯身手，也讓觀眾一嘗打球的樂

趣。在場的包括有羽毛球、乒乓球、足球、籃球等。另

外，美國國家武術代表隊成員將在場指導習武並示範；

而喜歡跳舞的人士亦好參加不需有舞伴的排舞。總之，

定有一項能讓你動起來的活動。

由太空科技顧問主理的勵進教育中心將在場舉辦IQ

挑戰賽，歡迎一年級到12年級學生參加，並同時舉辦小

學、初中及高中三場數學比賽。

本地的新新食品公司，今年特別為大會設計新春賀

句幸運抽獎。抽獎分兩部份進行，一是進場時憑票領取

幸運曲奇一個，打開就有機會贏得由本地商家們送出

的禮品，他們包括有99大華、永明堂、紅茶館、海城酒

樓、全記麵家、99大華、祥發超市、三寶參茸海味行、

小肥羊火鍋店、德昌海鮮、麗聲娛樂、香港經濟及貿易

發展局、波特蘭新聞等。第二部份的大抽獎將於下午

三時舉行，觀眾必需親身在場才可參加，獎品分別有由

《豬年新春細運嘉年華》二月二日與你以活力迎新春
愛好運動者可大顯身手贏獎品  勵進教育中心即場舉辦數學比賽及挑戰你IQ

本地商家贊助數百禮品 大獎有大電視、平板電腦現、金獎

財神爺大派紅包  畫家陸天樞教你畫吉祥豬

（上接A1版）講座開始之先由李汝堯主席指出，近人

華人社區頻傳搶劫事件，中華會館感到有必要讓社區人士

多了解事態，懂得如何防範和保護自己，於是與華裔的波

特蘭警察副局長Ryan Lee聯系，安排這講座 。

李副局長表示，他是負責管理警察部的運作，負責管

理所有本市的警員。他指出今天是波特蘭警察局與華人社

區的一個開始，他特別帶同了負責翡翠區的Hager 警長，

及兩位說中文的警員與大家會面，希望能盡量幫助大家。

主持人首先問有沒有在座市民身受其害，曾被搶劫或

偷竊？報過警沒有？數名市民即與大家分享其家居被劫經

歷，亦有人分享報案過程。據聞近日在老人公寓亦發生入

屋偷竊案，原來在座的一位伯伯正是受害人之人，他指出

公寓內的受害人，不止他一個，竊賊是逐家去劫的，真的

無法無天。

Ryan Lee 副局長不嫌其繁的多次提醒市民，遇有罪案

發生或遇可疑人士，無論你是否受害人，都要立即報警，

警局是要根據那區的罪案頻率而派出多少人手來駐守的，

沒有報案，警方就無從知道這區有罪案發生，這樣警方只

會掉派人手到一些罪案更嚴重的地區。

Health & Weathless保健整脊中心送出

的現金大獎，耀揚實業送出的50

吋大型彩電、萍果平板電腦，

達美航空送出的航空公司贈

券，溫馨家庭黃紹文及威捷

中心送出的家庭電器等。

每年盡顯中華文化的舞

台上演出，都由本地的學校

和社團們傾巢為大家獻上，觀

眾們都樂見下一代學習中華文化

的成果。李氏龍獅團將分別於中午，

下午二時及四時演出最受歡迎的醒獅。

極受觀眾歡迎的畫吉祥生肖，今年大會再邀請到畫家陸

天樞到場，教大家畫吉祥豬。

美食是中國人喜慶時必備的環節，今年除了《海城酒

樓》繼續在場為供應點心和粵菜，極受歡迎的川菜　－《

有間小館》及Da Grib Shack等，亦將在場提供川味食品和特

色食品， 飲料方面當然少不了最紅的波霸飲料。

大會鼓勵觀眾乘坐輕鐵到場，車站就在入口處。

歡迎大家預留時間入場共慶新春。門票每位十元(大小

同價，三歲及以下免費入場)，觀眾可於2月1日前到威捷中

有不少民眾認為報警是沒用

的，警察也不會到場。Ryan Lee 

副局長亦指出波特蘭不像美國其

它城市，在這裡警察的人手嚴重

不足，而市民撥打的911也不是

直到警察部的，這是由本州的緊

急管理局負責的，在接到911來

電後，再通知各部門。

有 人 提 到 撥 打 9 1 1 後 ， 警

察能否追蹤到打電話人的位置

呢？Hager 警長提醒市民，若用

家用電話報警，緊急系統會立即顯示報警者的所在位置，

而事主是用手機撥打911，在接線人員感到有需要時，才會

啟動跟蹤的程序。例如。接線人員接獲若911電話，對方只

有電話內尖叫或有驚呼聲，那他們就會立即行動，追查事

件等。

另有市民提出報911的過程繁複，再加上言語不通，可

有簡化？華裔女警李泳賢指出，911是一個緊急電話，當情

況危急時才撥出。而在非緊急情況下，大家應撥另一個電

中華會館主辦「提防被劫，學會自保」講座
 　

話號：503-823 3333。所以，當與劫後，可先回到家中，

找懂英文的子女協助報警，然後告知警察你是說中文的，

警察就會馬上聯絡局中的七名懂中文的華裔警員與你聯

絡，又或警員可透過手機上的程式協助翻譯。

Ryan Lee 副局長也承認，有言語障礙的市民較難使用

報案系統，他表示警察局應要作出改善。

最後，林偵探教導大家，在外出時，要經常提高警

覺，如手袋，貴重物不要放在車內當眼的地方，或不要隨

便在大街數錢等等。

Ryan Lee 副局長希望透過講座，大家可意識到，防止

罪案確要警民合作。尤其各位公公婆婆，不要擔心語言、

程序而放棄報警，很多方法和很多人員可予幫忙的。

當日最受歡迎的最算是說流利廣東話的華裔女警李泳

賢，散會後她被不少出席人士包圍，詢問更多的問題。事

後Ryan Lee 副局長向本報表示，今次是波特蘭警察局與

華人社區出現歷史性的親善接觸，他認為這種關系早應建

立，他承諾警察局會繼續努力，與華人社區維持一個良好

的警民關系，並定會竭力協助有需要幫助的華人。

心(黃上皇酒樓旁)購買預售優惠票，每位

七元。詳情查。

觀眾亦可到波特蘭新聞網頁www.portlandchi-

nesetimes.com，臉書頁www.facebook.com/portlandchinese-

times，微信頁pdxnow 今日波特蘭，下載三元優惠券到會

議中心現場購票。

2019年的《豬年新春細運嘉年華》贊助商包括：金贊

助：Health & Wellness 保健整脊中心；其他贊助：達美航

空公司(Delta Airline)、鴻發食品公司、波特蘭州立大學

孔子學院、99大華超市、香港經濟及貿易發展局、美國

銀行、西雅圖文教中心。

林孟典偵探向會眾講解 中華會館主席李汝堯講話

去年活動中的文藝演出

現場大派水果

財神爺大派紅包
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（本報訊）《豬年新春細運嘉年華》已準備就緒，

波特蘭新聞將與多個團體及商家們，為大家顯上一整天

的精彩節目和活動，再加上禮品滿場，讓觀眾早慶金豬

年的來臨。

今年的特色當然是場內的細運會，多個團體將在場

以球會友，讓球友一顯身手，也讓觀眾一嘗打球的樂

趣。在場的包括有羽毛球、乒乓球、足球、籃球等。另

外，美國國家武術代表隊成員將在場指導習武並示範；

而喜歡跳舞的人士亦好參加不需有舞伴的排舞。總之，

定有一項能讓你動起來的活動。

由太空科技顧問主理的勵進教育中心將在場舉辦IQ

挑戰賽，歡迎一年級到12年級學生參加，並同時舉辦小

學、初中及高中三場數學比賽。

本地的新新食品公司，今年特別為大會設計新春賀

句幸運抽獎。抽獎分兩部份進行，一是進場時憑票領取

幸運曲奇一個，打開就有機會贏得由本地商家們送出

的禮品，他們包括有99大華、永明堂、紅茶館、海城酒

樓、全記麵家、99大華、祥發超市、三寶參茸海味行、

小肥羊火鍋店、德昌海鮮、麗聲娛樂、香港經濟及貿易

發展局、波特蘭新聞等。第二部份的大抽獎將於下午

三時舉行，觀眾必需親身在場才可參加，獎品分別有由

《豬年新春細運嘉年華》二月二日與你以活力迎新春
愛好運動者可大顯身手贏獎品  勵進教育中心即場舉辦數學比賽及挑戰你IQ

本地商家贊助數百禮品 大獎有大電視、平板電腦現、金獎

財神爺大派紅包  畫家陸天樞教你畫吉祥豬

（上接A1版）講座開始之先由李汝堯主席指出，近人

華人社區頻傳搶劫事件，中華會館感到有必要讓社區人士

多了解事態，懂得如何防範和保護自己，於是與華裔的波

特蘭警察副局長Ryan Lee聯系，安排這講座 。

李副局長表示，他是負責管理警察部的運作，負責管

理所有本市的警員。他指出今天是波特蘭警察局與華人社

區的一個開始，他特別帶同了負責翡翠區的Hager 警長，

及兩位說中文的警員與大家會面，希望能盡量幫助大家。

主持人首先問有沒有在座市民身受其害，曾被搶劫或

偷竊？報過警沒有？數名市民即與大家分享其家居被劫經

歷，亦有人分享報案過程。據聞近日在老人公寓亦發生入

屋偷竊案，原來在座的一位伯伯正是受害人之人，他指出

公寓內的受害人，不止他一個，竊賊是逐家去劫的，真的

無法無天。

Ryan Lee 副局長不嫌其繁的多次提醒市民，遇有罪案

發生或遇可疑人士，無論你是否受害人，都要立即報警，

警局是要根據那區的罪案頻率而派出多少人手來駐守的，

沒有報案，警方就無從知道這區有罪案發生，這樣警方只

會掉派人手到一些罪案更嚴重的地區。

Health & Weathless保健整脊中心送出

的現金大獎，耀揚實業送出的50

吋大型彩電、萍果平板電腦，

達美航空送出的航空公司贈

券，溫馨家庭黃紹文及威捷

中心送出的家庭電器等。

每年盡顯中華文化的舞

台上演出，都由本地的學校

和社團們傾巢為大家獻上，觀

眾們都樂見下一代學習中華文化

的成果。李氏龍獅團將分別於中午，

下午二時及四時演出最受歡迎的醒獅。

極受觀眾歡迎的畫吉祥生肖，今年大會再邀請到畫家陸

天樞到場，教大家畫吉祥豬。

美食是中國人喜慶時必備的環節，今年除了《海城酒

樓》繼續在場為供應點心和粵菜，極受歡迎的川菜　－《

有間小館》及Da Grib Shack等，亦將在場提供川味食品和特

色食品， 飲料方面當然少不了最紅的波霸飲料。

大會鼓勵觀眾乘坐輕鐵到場，車站就在入口處。

歡迎大家預留時間入場共慶新春。門票每位十元(大小

同價，三歲及以下免費入場)，觀眾可於2月1日前到威捷中

有不少民眾認為報警是沒用

的，警察也不會到場。Ryan Lee 

副局長亦指出波特蘭不像美國其

它城市，在這裡警察的人手嚴重

不足，而市民撥打的911也不是

直到警察部的，這是由本州的緊

急管理局負責的，在接到911來

電後，再通知各部門。

有 人 提 到 撥 打 9 1 1 後 ， 警

察能否追蹤到打電話人的位置

呢？Hager 警長提醒市民，若用

家用電話報警，緊急系統會立即顯示報警者的所在位置，

而事主是用手機撥打911，在接線人員感到有需要時，才會

啟動跟蹤的程序。例如。接線人員接獲若911電話，對方只

有電話內尖叫或有驚呼聲，那他們就會立即行動，追查事

件等。

另有市民提出報911的過程繁複，再加上言語不通，可

有簡化？華裔女警李泳賢指出，911是一個緊急電話，當情

況危急時才撥出。而在非緊急情況下，大家應撥另一個電

中華會館主辦「提防被劫，學會自保」講座
 　

話號：503-823 3333。所以，當與劫後，可先回到家中，

找懂英文的子女協助報警，然後告知警察你是說中文的，

警察就會馬上聯絡局中的七名懂中文的華裔警員與你聯

絡，又或警員可透過手機上的程式協助翻譯。

Ryan Lee 副局長也承認，有言語障礙的市民較難使用

報案系統，他表示警察局應要作出改善。

最後，林偵探教導大家，在外出時，要經常提高警

覺，如手袋，貴重物不要放在車內當眼的地方，或不要隨

便在大街數錢等等。

Ryan Lee 副局長希望透過講座，大家可意識到，防止

罪案確要警民合作。尤其各位公公婆婆，不要擔心語言、

程序而放棄報警，很多方法和很多人員可予幫忙的。

當日最受歡迎的最算是說流利廣東話的華裔女警李泳

賢，散會後她被不少出席人士包圍，詢問更多的問題。事

後Ryan Lee 副局長向本報表示，今次是波特蘭警察局與

華人社區出現歷史性的親善接觸，他認為這種關系早應建

立，他承諾警察局會繼續努力，與華人社區維持一個良好

的警民關系，並定會竭力協助有需要幫助的華人。

心(黃上皇酒樓旁)購買預售優惠票，每位

七元。詳情查。

觀眾亦可到波特蘭新聞網頁www.portlandchi-

nesetimes.com，臉書頁www.facebook.com/portlandchinese-

times，微信頁pdxnow 今日波特蘭，下載三元優惠券到會

議中心現場購票。

2019年的《豬年新春細運嘉年華》贊助商包括：金贊

助：Health & Wellness 保健整脊中心；其他贊助：達美航

空公司(Delta Airline)、鴻發食品公司、波特蘭州立大學

孔子學院、99大華超市、香港經濟及貿易發展局、美國

銀行、西雅圖文教中心。

林孟典偵探向會眾講解 中華會館主席李汝堯講話

去年活動中的文藝演出

現場大派水果

財神爺大派紅包

福澤延綿之地

位處優越，位處優越，
飽覽飽覽Mt Hood四季景緻
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紀念墓園

我們專業誠懇的團隊，會細心地講解
所需服務，設有中西式傳統土葬，全
套殯儀服務，並有多種花園，陵墓及
骨灰位可供選擇。




